

Genlis

## Le pont de la Tille bientôt relié au collège par une piste cyclable

Par **Le Bien Public** - Hier à 15:43 - Temps de lecture :



01 / 02

À Genlis, le chantier de [construction de la piste cyclable](#) reliant le pont de la Tille, à la limite de Beire-le-Fort, au collège est bientôt

terminé, puisque l'entreprise Eurovia fait la dernière ligne droite avant d'arriver à l'intersection entre la voie romaine et le chemin Guyot. Les ouvriers en sont à la phase de terrassement, tandis que plus de la moitié du parcours est aujourd'hui bitumée. La fin du tronçon pour la mi-novembre, comme annoncé la première quinzaine d'octobre, devrait être tenue par l'entreprise. Il restera ensuite à procéder aux marquages et diverses signalisations.

